



おしかた

押方小学校通信

令和4年11月14日(月)

TEL (0982) 72-2239

FAX (0982) 72-2477

文責校長 尾崎 浩一

地域の教育力を実感しました。

地域の教育力を実感する活動がありました。一つは「ふれあい交流会」です。この交流会は、子どもたちがとても楽しみにしているものです。地域の方々との遊びや箱庭づくり、草木染め、空気鉄砲作りなどの活動を行いました。活動しているときの子どもたちの様子から充実した活動になっていることがうかがえました。

二つ目は、「花の苗植え」です。これも、ボランティアの方々や子どもたちが交流しながら、季節の花を植えていく活動です。子どもたちが、丁寧に花を植えながら地域の方と話をしている姿を見ながら、子どもたちの成長によりよい影響を与えてくださっていると強く感じました。地域の方々から育ててもらえる環境を今後も大切にしていきたいと考えています。



「はい」という返事

最近の子どもたちの返事に「はい」という返事が少なくなっているそうです。最近の子どもたちの返事は、「なあに?」「なーん?」「わかった。」が多いそうです。これらの言葉の中には、『うるさい・面倒くさい』などの気持ちが含まれることがよくあるそうです。日本語の中で、最も短く美しい言葉、それは「はい」という素直な心を表す言葉です。素直さの薄らいでいく現代っ子の問題点ですが、押方小の子どもたちは、先生が話をしたら「はい」、号令をかけられたら「はい」、とたくさんの「はい」を発しています。「はい」は、相手に心を開き、コミュニケーションのスタートとなります。さて、私たち大人は、「はい」という返事がしっかりできているでしょうか。「はい」という返事が素直に相手に向かってきちんと言えているかで、ある程度の常識力と人となりわかります。

【12月の主な行事予定】

| 日 | 曜 | 内 容 |
|----|---|---------------|
| 1 | 木 | 委員会活動、ALT 来校 |
| 2 | 金 | 学校参観日(持久走大会) |
| 3 | 土 | |
| 4 | 日 | |
| 5 | 月 | |
| 6 | 火 | 全校朝会、非行防止教室 |
| 7 | 水 | |
| 8 | 木 | フッ化物洗口、ALT 来校 |
| 9 | 金 | PTAあいさつ運動(5年) |
| 10 | 土 | |
| 11 | 日 | |
| 12 | 月 | 読み聞かせ、ALT 来校 |
| 13 | 火 | |
| 14 | 水 | |
| 15 | 木 | 高千穂小との合同学習会 |
| 16 | 金 | ALT 来校 |
| 17 | 土 | |
| 18 | 日 | |
| 19 | 月 | |
| 20 | 火 | |
| 21 | 水 | |
| 22 | 木 | 大掃除 |
| 23 | 金 | 終業式 |
| 24 | 土 | |
| 25 | 日 | |
| 26 | 月 | 冬休み(～1月6日) |
| 27 | 火 | |
| 28 | 水 | 仕事納め |
| 29 | 木 | 年末年始の休日 |
| 30 | 金 | 年末年始の休日 |
| 31 | 土 | 大晦日 |

12月の重点目標

整理整とんをしよう